



N° 142

Le 29 juin 1992

LA FÊTE DU CANADA CÉLÉBRÉE PAR LES CANADIENS AUX QUATRE COINS DU MONDE

Les Canadiens, où qu'ils se trouvent dans le monde, fêteront les 125 ans de leur pays de façons originales et ingénieuses.

«Les Canadiens à l'étranger partageront avec leurs compatriotes d'ici l'esprit de la Fête du Canada et manifesteront la bonne volonté des Canadiens dans le monde entier en cet anniversaire spécial», a déclaré l'honorable Barbara McDougall, secrétaire d'État aux Affaires extérieures.

À Kingston, en Jamaïque, le haut-commissariat du Canada, des organisations non gouvernementales, des entreprises privées et des bénévoles canadiens viendront en aide à 37 enfants jamaïcains hébergés au *Walkers Place of Safety*, refuge pour enfants maltraités par leurs parents. Cette aide prendra la forme d'activités pour les enfants et de travaux de réfection pour le refuge. Le personnel diplomatique et recruté sur place de l'ambassade du Canada a donné de l'argent, des vêtements, des jouets, des fournitures scolaires et d'autres articles essentiels.

À l'Expo 92 de Séville, en Espagne, le Pavillon du Canada a adopté une école défavorisée de la ville. Les élèves de cette école seront des festivités de la Fête du Canada avec Mme McDougall, qui sera à l'Exposition universelle le 1^{er} juillet. Par ailleurs, le Pavillon du Canada et l'école collaborent étroitement à des projets de collecte de fonds.

Le haut-commissariat du Canada à Harare, au Zimbabwe, a fait un don au nom de la communauté canadienne, dans le cadre de la lutte contre la sécheresse dans ce pays. À Kuala Lumpur, en Malaysia, le haut-commissariat a récemment fait un accueil spécial à des réfugiés vietnamiens qui se rendaient au Canada.

La Ministre a indiqué qu'il ne s'agissait là que de quelques exemples des initiatives prises par notre corps diplomatique à l'occasion du 125^e anniversaire du Canada.

La liste de certaines de ces activités est jointe au présent communiqué.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

APERÇU DES ACTIVITÉS ORGANISÉES
DANS LES MISSIONS DU CANADA À L'ÉTRANGER
POUR SOULIGNER LA FÊTE NATIONALE

Voici quelques-unes des activités organisées à l'occasion de la Fête du Canada dans nos missions à l'étranger.

Amman (Jordanie)

Les préoccupations environnementales du Canada seront à l'honneur à l'occasion d'une cérémonie au cours de laquelle le personnel de l'ambassade plantera des arbres.

Bangkok (Thaïlande)

Les activités organisées pour la Fête du Canada seront axées sur la famille : jeux pour les enfants, tournois de tennis et de volley-ball, barbecue, divertissements et danse.

Berlin (Allemagne)

À l'occasion de la Fête du Canada, qui sera célébrée pour la première fois à Berlin, une réception sera organisée, à laquelle seront invités des personnalités de marque du pays ainsi que des amis du Canada.

Bonn (Allemagne)

3 000 frisbees seront distribués à des enfants, notamment dans un hôpital pour enfants.

Boston (États-Unis)

Dans le cadre du programme *Canada Salutes Harborfest*, un gâteau d'anniversaire d'environ 1,20 m sur 1,80 m sera présenté aux cérémonies d'ouverture de la *Boston Harborfest*, et une réception aura lieu à bord de deux navires de la Réserve navale du Canada.

Bridgetown (Barbade)

La Fête du Canada sera célébrée à la résidence du haut-commissaire. Jeux, artisanat, barbecue et musique canadienne seront au programme de cette journée axée sur la famille. Les invités ont été priés de porter du blanc et du rouge pour l'occasion.

Buenos Aires (Argentine)

Les représentants de l'ambassade célébreront la Fête du Canada dans une école canadienne locale de Montevideo.

Dar es Salaam (Tanzanie)

Le président Mwinyi sera l'hôte d'une cérémonie commémorative soulignant le 30^e anniversaire de la représentation diplomatique du Canada en Tanzanie.

Dublin (Irlande)

L'ambassadeur du Canada en Irlande offrira une collection de livres à quatre universités irlandaises. Des agents de la mission iront se recueillir sur les tombes des Canadiens morts au combat à Dublin.

Guatemala (Guatemala)

Un petit déjeuner sous le signe du *Calgary Stampede* soulignera les 125 ans du Canada.

Harare (Zimbabwe)

Le haut-commissaire du Canada fera un don pour la lutte contre la sécheresse au nom de la communauté canadienne du Zimbabwe.

Hong-Kong

L'Association sino-canadienne a récemment organisé des régates dont le programme comprenait un défilé de la flottille canadienne dans le port de Victoria. Pour la Fête du Canada, un barbecue en plein air sera organisé; au menu : du saumon fumé de la Colombie-Britannique, du vin ontarien, des steaks de l'Alberta, du riz sauvage du Manitoba et de la crème glacée nappée de sirop d'érable du Québec.

Kingston (Jamaïque)

Le haut-commissariat du Canada viendra en aide aux enfants du *Walkers Place of Safety*, refuge pour les victimes de mauvais traitements. Des «bénévoles de la Fête du Canada» répareront l'immeuble, repeindront les locaux d'habitation et les meubles, fourniront des repas et organiseront des activités pour les enfants.

Kuala Lumpur (Malaysia)

Dans le cadre des activités ponctuant le 125^e anniversaire du Canada, le haut-commissariat du Canada a récemment souhaité la bienvenue à 12 réfugiés vietnamiens qui se rendaient au Canada. Les bénéfices d'un dîner dansant organisé à l'occasion de la Fête du Canada seront versés à une oeuvre de charité locale.

Londres (Royaume-Uni)

À l'occasion des festivités organisées pour la Fête du Canada, un totem sera érigé dans Bushy Park lors de l'inauguration d'un jardin canadien permanent dans le parc même.

Mexico (Mexique)

Le Canada sera à l'honneur du *Gran Festival de la Ciudad de Mexico*, qui commencera le 3 juillet et durera deux semaines. Des troupes de danse et de théâtre canadiennes se produiront, et les œuvres d'artistes canadiens faisant carrière au Mexique seront exposées.

Osaka (Japon)

Sous le thème de *Canada Days in the Kansai*, les réjouissances du 125^e anniversaire dureront tout le mois de juillet. Il y aura des séminaires, des colloques et des foires alimentaires commanditées par divers organismes canadiens.

Paris (France)

Tous les Canadiens qui vivent en France seront invités à fêter les 125 ans de leur pays.

San Francisco (États-Unis)

Les associations des anciens des universités Queen's et McGill organisent un pique-nique et une partie de football près de l'Université Stanford pour les 125 ans du Canada.

Sao Paulo (Brésil)

Le Parc de la Ville de Toronto, à Sao Paulo sera inauguré au cours d'une cérémonie dont l'hôte sera l'ambassadeur du Canada.

Séoul (Corée)

Les activités seront axées sur la famille; on chantera le *Ô Canada*, et il y aura un gâteau du Canada, des jeux pour les enfants et un barbecue. Des suppléments consacrés à la Fête du Canada devraient paraître dans les journaux locaux.

Séville (Espagne)

Les enfants défavorisés d'une école locale se joindront à la secrétaire d'État aux Affaires extérieures pour les festivités de la Fête du Canada, qui auront lieu au Pavillon du Canada de l'Expo 92.

Washington, D.C. (États-Unis)

Au nombre des activités canadiennes à Washington : un barbecue pendant l'heure du midi sur le toit de l'ambassade, avec l'ambassadeur en guise de chef. La nourriture a été donnée par des entreprises canadiennes locales, et Buddy Macdonald et John Ferguson, du Cap-Breton, assureront le divertissement musical.